



# 城西だより

## 一年をふりかえって

3月に入ってからもちらほら雪が降るなど寒い日が続いていましたが、その中でも少しずつ春の陽ざしが亀岡の地をあたたく包み、豊かな自然の息吹が少しずつ感じられるようになってきました。令和6年度も、いよいよ最後の日を迎えることとなりました。

今年度は、年度当初の家庭訪問をお世話になったり、秋の運動会第2部で応援合戦やリレーを実施するなどして、コロナウイルス流行時にはできなかったことに取り組むことで、家庭・保護者の方々と学校とのさらなる連携を図り、子どもたちの学びをより広げることができました。

日常の取組においても成果が見られました。城西小学校で特に大切にしているのが「なかよし班活動」という異年齢活動です。大なわや遊びの活動をとおして学年を超えた心のふれあいが展開され、上級生のリーダーシップが十分に発揮されました。下級生も上級生の優しさに包まれながら、楽しい思い出をたくさんつくることができました。この一年をとおした取組が、「6年生を送る会」までつながり、在校生の感謝の思いが、卒業生に届けられました。これからも大切にしていきたい取組です。

一方、子どもたち一人一人に目を向けると、様々な面において大きな成長が感じられました。苦手な学習・活動にも粘り強く取り組めるようになった子。コミュニケーションが豊かになり、友だちの輪を広げた子。食べられなかった給食が少しずつ食べられるようになった子。他にもお家でしか見せていない成長もたくさんあるのでしょね。

私たち教職員は、今年度最後の通知票とともに子どもたちに肯定的な評価を伝え、今後の成長につなげていきます。ぜひ、お家でも保護者の皆様から子どもたちへ今年一年のがんばりと成長を評価していただき、子どもたちの自己肯定感を高めていただきたいと思います。

最後に、今年度の一年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。



子どもたちは学校だけで成長するものではありません。これからも家庭と学校が協力して、子どもたちの成長をあたたく見守っていきたくて考えています。来年度もどうぞよろしく願いいたします。

校長 谷口 浩之

### 【きれいになった家庭科室で】

冬の長寿命化改修工事で家庭科室や図工室がきれいになりました。そのきれいになった家庭科室で5年生と6年生がそれぞれ調理実習をしました。

5年生は、自分で作製したエプロンを着けて「アップルパイ」を作りました。リンゴをむいたり、フライパンで焼いたりする作業を協力しながら進め、美味しく作り上げました。

6年生は、今まで学習してきたことをいかして自分で考えてジャガイモ料理を作りました。20分のできるメニューをそれぞれが考え、一人一人調理をしました。「ジャガイモピザ」「ポトフ」「ポテトサラダ」など様々な美味しそうな料理がテーブルに並びました。



### 【最後のなかよし班遊び】

2学期から始まったなかよし班活動も3月4日(火)に最終回を迎えました。最後にみんな楽しく遊び、振り返りをして班の解散をしました。異年齢の縦割り班で、6年生がリーダーとして活躍してくれたなかよし班活動。毎回、楽しい遊びを考えたり、みんなが楽しめるように声かけをしてくれたりととても頼もしい6年生に感謝の気持ちをいっぱい伝えました。これからは、6年生が残してくれた伝統を引き継いで城西っ子みんなと、素



敵な城西小学校を築いていきましょう。6年生ありがとう!



### 【4月行事予定】 ※【 】は下校時刻

- 4日(金) 離任式 ※通常登校  
(新2~5年10:00頃下校)  
新6年入学式準備・机脚移動  
(新6年10:40頃下校)
- 8日(火) 入学式(新1年生のみ登校)
- 9日(水) 新学期始業式 新任式  
町別児童会④  
全学年4校時授業【12:10】
- 10日(木) 全学年4校時授業【12:30】  
2計測・視力検査(4~6年)
- 11日(金) 全学年4校時授業【12:30】  
2計測と視力検査(1~3年)
- 14日(月) 1・2年4校時授業【13:30頃】  
3・4年5校時授業 5・6年6校時授業  
給食開始 耳鼻科健診(4~6年)
- 15日(火) 1・2年4校時授業【13:30頃】  
3・4年5校時授業5・6年6校時授業  
聴力検査(1・2・3・5年)
- 17日(木) 1~4年5校時授業  
5・6年6校時授業  
6年全国学力・学習状況調査
- 18日(金) 全学年5校時授業  
授業参観 学級懇談会  
6年修学旅行説明会
- 21日(月) 全学年4校時授業【13:10】  
家庭訪問(1日目)  
耳鼻科健診(1~3年)
- 22日(火) 全学年4校時授業【13:10】  
家庭訪問(2日目)  
6年被爆体験伝承講話
- 23日(水) 全学年4校時授業【13:10】  
家庭訪問(3日目)
- 24日(木) 全学年4校時授業【13:10】  
家庭訪問(4日目)
- 25日(金) 全学年4校時授業【13:10】  
家庭訪問(5日目)  
交通安全教室(1・2・3年)
- 28日(月) 全学年4校時授業【13:10】  
家庭訪問(6日目)  
心電図検査(1年と対象児童)
- 30日(水) 全学年4校時授業【13:10】  
交通安全教室(4・5・6年)

### 【5月の主な行事予定】

- 1日(木) 体カテスト
- 2日(金) 内科健診(1・6年)
- 9日(金)・10日(土) 6年修学旅行  
~広島県・岡山県方面~
- 12日(月) 6年代休日
- 13日(火) 1~4年5校時授業  
5・6年児童委員会
- 14日(水) 一斉下校
- 16日(金) 避難訓練(火災・避難経路確認)  
内科健診(2・3年)
- 20日(火) 眼科健診(全学年)
- 21日(水) 全学年4校時授業【13:10】  
※教職員研修会のため
- 24日(土) 土曜参観【12:30】 水着販売予定  
5年野外学習説明会
- 26日(月) 代休日
- 29日(木) 全学年5校時授業
- 30日(金) 歯科健診(1・2年)

### 【春休みのくらしについて】

春休みのくらしについて

今月25日(火)より、およそ2週間の春休みに入ります。下記の点にご留意いただき、中学入学や進級に備えていただきたいと思えます。

#### 【規則正しい生活習慣について】

子ども達が健やかに成長するためには、適切な運動、調和のとれた食事、十分な睡眠が大切です。特に、本校の実態としまして、「ゲームや動画等の長時間の視聴」「ゲームや動画等の視聴による就寝時刻の遅れ」「朝食の欠食」があげられます。

★春休みも生活リズムをくずさないようにしましょう。

★「早寝・早起き・朝ご飯」を意識しましょう。

★ゲームや動画等の時間をご家庭で話し合って決めましょう。

ご家庭で話題にさせていただき、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

#### 【ルールやマナーについて】

ルールやマナーを守ろうとすることで、周りの人と気持ちよく前向きにつながることができます。本校では、「わたしたちのやくそく」をルールやマナーの基準として指導しています。別紙をご覧ください。

★交通安全に気をつける。

自転車は左側通行、歩行者は右側通行です。車に十分気をつけましょう。